

# CRÉDITOS POR SERVICIO MILITAR

## ENTRENAMIENTO MILITAR

Empire State University otorga créditos por distintos tipos de entrenamiento y ocupaciones militares. Además de aceptar créditos de otras instituciones, SUNY Empire reconoce las recomendaciones de créditos para cualquier formación u ocupación militar evaluada por el American Council on Education (ACE). La guía con las recomendaciones de créditos para el servicio militar está disponible en línea (<http://www.acenet.edu/news-room/Pages/Military-Guide-Online.aspx>).

Si un estudiante es miembro activo, de la Guardia, la Reserva o un veterano, el *Centro de recursos para veteranos y militares* (VMRC, por sus siglas en inglés) de SUNY Empire lo ayudará en la solicitud y revisión de su documentación militar, además de proporcionar otra información y recursos. Los estudiantes pueden contactar al VMRC por correo electrónico, teléfono, fax o en línea en:

Centro de recursos para veteranos y militares (<https://sunyempire.edu/veteran-military/>)  
 Military.Programs@sunyempire.edu (Military.Programs@esc.edu)  
 800-847-3000, ext. 2779 o 518-587-2100, ext. 2779

### Guía para la evaluación de experiencias educativas en las Fuerzas Armadas del *American Council on Education* (ACE)

Muchos tipos de entrenamiento y ocupaciones militares han sido evaluados para la obtención de créditos universitarios a través del American Council on Education (ACE).

ACE recomienda créditos para:

- Cursos formales militares.
- Especialidades ocupacionales de suboficiales y oficiales técnicos del Ejército.
- Rangos y especialidades generales de la *Navy*.
- Especialidades de oficiales técnicos y de deber limitado de la *Navy*.
- Clasificaciones seleccionadas de suboficiales de la *Navy* (NEC, por sus siglas en inglés).
- Rangos y especialidades de oficiales técnicos de la *Coast Guard*.
- Especialidades ocupacionales seleccionadas de los *Marines*.
- Departamento de Defensa.
- Entrenamiento básico (desde 1957): 4 créditos en ciencias militares/educación física (nivel básico, no liberal).

La *Guía para la evaluación de experiencias educativas en las Fuerzas Armadas del American Council on Education* ofrece un listado de todas las formaciones y ocupaciones evaluadas para la obtención de crédito. La guía con recomendaciones de créditos para el servicio militar está disponible en línea. (<https://www.acenet.edu/Programs-Services/Pages/Credit-Transcripts/military-guide-online.aspx>)

Además, la guía ACE proporciona recomendaciones de créditos para muchos cursos de escuelas militares y especialidades ocupacionales militares (MOS, por sus siglas en inglés). La universidad acepta las recomendaciones de crédito para MOS primarias y MOS de función

principal. Para aceptar una MOS secundaria, podría requerirse documentación adicional.

La universidad acepta los créditos recomendados por ACE en las siguientes categorías:

- Títulos de técnico superior universitario / licenciatura de nivel básico.
- Licenciatura de nivel superior.
- Posgrado.

### Obtención de documentación militar oficial

Para otorgar créditos por el aprendizaje adquirido en el servicio militar, la universidad necesita copias oficiales de los documentos militares del estudiante.

Los estudiantes que soliciten créditos por su entrenamiento u ocupación militar tienen que presentar documentación oficial que coincida con los siguientes criterios descritos en la guía ACE, incluyendo:

- Título
- Contenido
- Fechas
- Ubicación
- Duración del estudio.

Consulta el sitio web del Centro de recursos para veteranos y militares (<https://sunyempire.edu/veteran-military/>) para obtener más detalles sobre cómo solicitar los expedientes. Los expedientes deben enviarse a:

Admissions Office, Empire State University  
 113 West Avenue  
 Saratoga Springs, NY 12866

## Revisión de créditos disponibles del expediente de servicios conjuntos (JST, por sus siglas en inglés)

Debido a estrictas regulaciones y normativas establecidas por el *Memorandum de entendimiento* del Departamento de Defensa y los Principios de excelencia, es fundamental realizar una evaluación temprana y precisa de los créditos disponibles. Los miembros de las Oficinas del Registrador académico y del *Centro de recursos para veteranos y militares* (VMRC, por sus siglas en inglés) han desarrollado un proceso de revisión para el *Expediente de servicios conjuntos* (JST, por sus siglas en inglés).

Al recibir el JST, la universidad realiza una revisión conjunta entre la Oficina del registrador académico y el VMRC. Todos los créditos militares del estudiante se analizan para evitar redundancias, ya que los créditos obtenidos en distintos cursos y ocupaciones pueden reflejar el mismo aprendizaje y solo pueden utilizarse una vez. Todos los créditos disponibles se aplicarán al expediente del estudiante y estarán visibles en *Banner*, *DP Planner* y *Degree Works*.

Es importante tener en cuenta que en la revisión también se considera el rango y nivel del estudiante. Algunos expedientes militares incluyen todos los créditos posibles, incluso si el estudiante no ha alcanzado el rango necesario y/o el nivel apropiado para obtenerlos. El rango de un miembro del servicio se encuentra en la primera página del JST y refleja el rango del estudiante en el momento en que se generó el documento. Es esencial que los miembros del servicio mantengan su JST actualizado en el sistema de Admisiones para que refleje con precisión su formación

y rango militar. Si un estudiante no cuenta con el rango requerido, no es elegible para los créditos recomendados por ACE para esa formación / MOS.

## **Exámenes estandarizados en un documento militar oficial**

Los puntajes de exámenes a nivel universitario de evaluaciones (<http://catalog.sunyempire.edu/undergraduate/transfer-credit/standardexams/>), como los exámenes CLEP, las pruebas de materias estandarizadas de DANTES (DSST, por sus siglas en inglés) o las pruebas de competencia en idiomas de Defensa (DLPT, por sus siglas en inglés), pueden aceptarse directamente desde un JST o desde expedientes del Instituto de la *Coast Guard*, siempre que incluyan el título del examen, la fecha en que se realizó y la calificación obtenida.

## **Entrenamiento militar aún no evaluado para créditos universitarios**

No toda la formación en las fuerzas armadas ha sido evaluada para la obtención de créditos universitarios. Si una experiencia de aprendizaje no aparece en la guía ACE o el expediente JST indica que no ha sido evaluada, el aprendizaje obtenido en ese curso u ocupación puede ser evaluado individualmente a través del proceso iCPL (<http://catalog.sunyempire.edu/undergraduate-spanish/cpl/icpl/>) para determinar si es elegible para créditos universitarios.